
第１２回議会報告会（令和５年10月21日（土）アンケート内容と広報広聴委員会の見解・考え方)NO.３

議会に対してのご意見・ご要望

NO 住所 年齢 性別 ご意見・要望 広報広聴委員会の見解・考え方

1 市内 30代 女性
子連れ参加の可否などを案内に書いてほしい（今後のすべてのことに関して）。

どのテーブルにどの議員が座るか分かると席を選びやすい。
今後の運営の参考にさせていただきます。

2 市内 40代 女性 市のためにありがとうございます。今後もよろしくお願いします。 次回の参加もお待ちしております。

3 市内 40代 男性 頑張ってください。 市民の皆様の応援が何よりの励みになります。

4 市内 70代 男性 一層市民への情報提供、SNSの活用促進をしてほしい。 市議会SNSを今後ともチェックしていただけますよう、よろしくお願いします。

5 市内 60代 女性 いろいろ話ができて楽しかった。 次回の参加もお待ちしております。

6 市内 70代 男性 知多市をよりよくするために頑張ってください。 市民の皆様の応援が何よりの励みになります。

7 市内 40代 女性 いつも住みやすい知多市にするために動いてくださりありがとうございます。 市民の皆様の応援が何よりの励みになります。

8 市内 30代 男性
今日はありがとうございました。直接議員さんとお話ができて、とてもいい機会でした

が、もっと沢山お話したいので、こういう機会を増やしてほしい。
次回の参加もお待ちしております。

9 市内 30代 女性 話しやすいワークショップでよかった。 次回の参加もお待ちしております。

13 市内 40代 男性 キャナルシティ並の温泉、もしくは流れるプールのある施設 ユニークなご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

14 市内 50代 女性

一人ひとりの意見を出す、考えを持つ、他者の意見を聞く、そして新たな考えが生まれ

る。⇒市民の自立につながると思った。

今回のようなグループディスカッションは楽しい。

次回の参加もお待ちしております。

15 市内 30代 女性 議員のインスタで色んな活動を知った。ありがとうございました。 市議会SNSを今後ともチェックしていただけますよう、よろしくお願いします。

16 市内 40代 女性
皆さんたくさんの意見があることを知れてとても勉強になった。おもしろい意見、共感で

きる意見が多く、自分の気付きにもなった。
次回の参加もお待ちしております。

17 市内 30代 女性 とても良いイベントだった。回覧板で回すなど分かりやすくＰＲすると良い。 今後の運営の参考にさせていただきます。

20 市内 60代 女性 議会の報告内容は分かりやすいところもあったが、分かりにくいところもあった。 次回以降の報告の参考とさせていただきます。

21 市内 40代 女性 SNSの写真がかっこよかった。 市議会SNSを今後ともチェックしていただけますよう、よろしくお願いします。

22 市内 40代 女性 今回のようなオープン議会をまたやってほしい。 次回の参加もお待ちしております。

24 市内 50代 女性 業種別フォーラム、年代別フォーラム、外国の方々とのフォーラム ユニークなご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

27 市内 80代 男性
皆さんの熱心な努力がこの実行委員会に表されていると感じます。一人一人の報告会より

も良い面が多いと思う。
市民の皆様の応援が何よりの励みになります。


